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OBJET : REOUVERTURE DE LA STATION THERMALE DE PIETRAPOLA. 
 
Monsieur le Président du Conseil exécutif de Corse,  
 
Inutile de rappeler l’importance de ce dossier, pas seulement pour la commune 
d’Isolacciu ou le Fiumorbu et le bassin de vie de la plaine orientale, mais aussi pour 
la Corse, pour le thermalisme insulaire.  
 
Et bien sûr pour la Collectivité qui en est propriétaire, puisque les Bains de 
Pietrapola sont tombés dans l’escarcelle de la CdC par intégration des biens du 
conseil général de Haute-Corse.  
 
La station est la seule en Corse à bénéficier d’un agrément thermal. Elle avait été 
fermée en septembre 2019 du fait de la détection d’une pollution de la source, et 
nous avions comme délai le 19 septembre 2024 pour éviter que cet agrément ne 
tombe.  
 
Pour ce faire, et garantir la réalisation d’au moins une cure complète (18 jours 
consécutifs), vous avez fait le choix de construire un chalet thermal pour 
l’exploitation immédiate au coût de 3,2 M€ hors taxes, soit près de 4 M€ TTC.  
 
L’agrément a été sauvé au bénéfice d’une courte réouverture. Les Bains devaient 
rouvrir pour la saison 2025 au mois d’avril.  
 
Or, nous sommes fin mai, et la station n’est pas encore opérationnelle.  
 
Je souhaiterais donc savoir à quelle date seront rouverts les Bains de Pietrapola s’il 
vous plait, où nous en sommes de la composition du personnel nécessaire ? Et, 
puisque c’est le but, savoir combien de curistes sont inscrits à ce jour ? 
 
Je vous remercie.  


